



BREVE

Strasbourg, le 22 septembre 2022

Une deuxième réunion publique sur le réaménagement de la rue Finkwiller

Alors que la Ville de Strasbourg a organisé cet été une enquête auprès des habitantses pour recueillir leurs attentes sur le projet de réaménagement de la rue Finkwiller, une deuxième réunion publique est organisée pour discuter du projet avec les citoyens-nes le **mardi 27 septembre de 18h30 à 20h** au gymnase de l'école Lucie Berger (*1 rue des Greniers*, à *Strasbourg*).

Ce projet de réaménagement devra répondre aux enjeux de sécurité de déplacement, notamment au niveau des abords de l'école Finkwiller, afin de favoriser les modes actifs. De plus, pour promouvoir un esprit de quartier, une réflexion sur l'identité propre du secteur et sur sa végétalisation sera menée.

Cette réunion permettra de faire le bilan de la concertation suite aux temps de diagnostic d'usages et au questionnaire qui a été mis en ligne cet été et de présenter les premières orientations d'aménagement.

Une garde pour les enfants à partir de 3 ans est proposée gratuitement (jusqu'à 10 enfants, sur réservation pgt@strasbourg.eu).

Toutes les informations du projet sont disponibles sur stras.me/rue-finkwiller.